

Quelle: 07.06.2016

http://www.echo-online.de/sport/lokalsport/andere-sportarten/vfl-judoka-ueberzeugen_16965686.htm

VfL-Judoka überzeugen

MAINTAL - (red). Nach dem Titel vom vergangenen Jahr erreichten die Judoka Lea Ziegelmeier und Jana Kistner vom VfL Bad Kreuznach bei den offenen deutschen Kata Jugendmeisterschaften des DJJV in Maintal den zweiten Platz in der Kategorie Kodokan-Goshin-Jutsu Kata (Selbstverteidigungs Kata).

An der mit neun Paaren stark besetzten Jugendmeisterschaft nahm auch Viktoria Schweitzer vom VfL teil und wurde mit Lea Ziegelmeier als Partner siebte. Bei dieser Wettkampfform wird eine traditionelle Kata (Darstellung von vorgegebenen Selbstverteidigungstechniken) von zwei Partnern gezeigt.

Lea, Jana und Viktoria hatten sich intensiv mit Trainer Carlos de la Fuente für dieses Ereignis vorbereitet. Zumal Jana und Lea auch zum ersten mal bei den Meisterschaften der Erwachsenen starteten, die in dieser Kataform auch zusätzlich die Verteidigung gegen Waffen (Messer, Stock und Pistole) demonstrieren. Bei diesem Wettbewerb, an dem auch hohe Dan-Träger teilnahmen, die schon bei Internationalen Meisterschaften siegten, errangen die VfL-Judoka von elf Paaren den neunten Platz.

Quelle: Sports VfL Bad Kreuznach Sommer 2016

Deutsche Katameisterschaft in Frankfurt

Nach dem Titel vom letzten Jahr erreichte die Judoka Lea Ziegelmeier und Jana Kistner vom VfL 1848 Bad Kreuznach bei den offenen deutschen Kata Jugendmeisterschaften des DJJV in Frankfurt Maintal, am Sonntag den 05.06.2016 den zweiten Platz in der Kategorie Kodokan Goshin Jutsu Kata (Selbstverteidigungskata-Kata). An der mit neun Paaren stark besetzten Jugendmeisterschaft nahm auch Viktoria Schweitzer vom VfL teil und wurde mit Lea als Partner siebte. Bei dieser sportlichen Wettkampfform wird eine traditionelle Kata (Darstellung von vorgegebenen Selbstverteidigungstechniken) von zwei Partner vor drei Bewertern gezeigt. Lea, Jana und Viktoria haben sich intensiv mit Trainer Carlos De la Fuente für dieses Event vorbereitet. Jana und Lea starteten auch zum ersten Mal bei den Meisterschaften der Erwachsenen, dort wird in dieser Kataform auch zusätzlich die Verteidigung gegen Waffen (Messer, Stock und Pistole) demonstriert. Bei diesem Wettbewerb, an dem auch hohe Danträger, die schon bei internationalen Meisterschaften siegten, teilnahmen, errangen sich von elf startenden Partnern den neunten Platz. Die Budoabteilung des VfL freut sich für die Sportler, dass die sechsmonatige Vorbereitung mit diesem Erfolg gekrönt wurde.

Andras Ziegelmeier, Sektionsleiter